



# 興陽だより

～個性きらめく夢の実現～



平成27年度 第2号

平成27年7月発行

群馬県立伊勢崎興陽高等学校

<http://www.koyo-hs.gsn.ed.jp>

## “もうすぐ夏休み！悔いのない夏休みにしましょう”

期末テストも終わり、もうすぐ夏休みです。みなさんはどんな夏休みを過ごしますか？3年生はいよいよ進路実現に向けてラストスパートです。1・2年生は、学校行事や部活動で中心的な存在になるので、夏休みを利用して、しっかり力を蓄えましょう。

### 全力！学校行事

#### ★校内意見発表大会 6月1日(月)

校内予選で2Bの鎌田さんが「田島弥平旧宅のPR活動」で最優秀賞に選ばれ、3A剣持さん（「系列で学び得られたこと」）と3C田部井くん（「大雪から得たもの」）と共に県大会に出場し、興陽高校の代表として、立派に発表を行ってくれました。



#### ★球技大会 6月11日(木)、12日(金)

今年もバレーボール、ソフトボール、卓球、フットベース、バスケットボール、ソフトテニスの各競技で熱戦が繰り広げられました。順位は以下の通りです。

総合優勝 3年A組、C組

総合3位 3年E組



### 地域交流

#### ★七夕飾り

7月6日(月)～10日(金)

職員玄関に、南幼稚園の園児が作ってくれた七夕飾りが展示されました。園児の願い事の他に、2年生生活系列の生徒も願い事を書き、飾りつけをしました。色鮮やかな七夕飾りが、職員や来客の、心を癒してくれました。



### 各種大会

#### ★野球部、一丸となって戦いました

第97回全国高等学校野球選手権群馬県大会の二回戦で市立太田と対戦し、4対1、三回戦で勢多農林と対戦し、8対1で勝利しました。四回戦は桐生第一と対戦し、結果は敗れてしまいました。野球部と応援団が一丸となって戦うことができました。



#### ★水泳同好会関東大会出場！

先日行われた水泳の関東大会県予選で、3年C組の八田くんと3年A組の高橋さんが関東大会出場を決めました。関東大会は東京で行われ、二人は「今までの感謝の気持ちを込めて、インターハイ出場に向けて頑張ります。」とずっと目標に掲げていたインターハイへの熱い気持ちを話してくれました。



#### ★全国高等学校総合文化祭滋賀大会出場

2年A組大竹さんが8月1日(土)に滋賀県で行われる総合文化祭の吟詠剣詩舞部門に出場します。大竹さんは、「日頃の練習の成果が発揮できるように頑張りたいと思います。」と話してくれました。



#### ★家畜審査競技大会 6月16日(火)

家畜審査競技大会が県畜産試験場で行われ、種目「乳牛」で2年C組壽孝くん、2年D組福田さん、ラミレスくんが優秀賞に選ばれました。

家畜審査競技大会とは家畜の体型を審査する技術を競います。壽孝くんは「興陽には牛はいませんが1回の講習会で集中し、本番でいい結果が残せたので良かったです。」と話してくれました。



#### ★農業クラブ連盟各種発表大会

7月2日(木)前橋市民文化会館で農業クラブ連盟各種発表大会が催され、プロジェクト発表の部、区分「文化・生活」で3B新井さん、3E松本さん、2D井上さん、2C五十嵐さん、2C中島さん、2C松岡さんのグループが優秀賞に選ばれました。



